

**MEDIENMITTEILUNG**

<b>An:</b>	Medien International	27.04.2017
<b>Von:</b>	<b>SCHILTHORNBahn AG</b> Christoph Egger, Direktor Höheweg 2 3800 Interlaken Tel. 079 631 10 81 <a href="mailto:christophegger@schilthorn.ch">christophegger@schilthorn.ch</a> <a href="http://www.schilthorn.ch">www.schilthorn.ch</a>	
<b>Betr.:</b>	<b>Schilthornbahn AG: Bilanz Wintersaison 2016/2017</b>	

**Schilthornbahn AG: Bilanz Wintersaison 2016/2017**

Am Wochenende vom 29./30. April 2017 sind die Wintersportanlagen der Schilthornbahn AG nochmals in Betrieb. Der Rückblick auf die Wintersaison zeigt, dass sich der Ausbau der Beschneiungsanlage bewährt hat. Die Frequenzen Wintersportgäste werden einen leichten Rückgang verzeichnen, die der Ausflugsgäste jedoch eine Steigerung um 60 Prozent.

Der sehr späte und geringe Schneefall führte zu einem verzögerten und eingeschränkten Start des Winterbetriebes und zu entsprechenden Einbussen bei den Wintersportgästen im Dezember 2016. Im Januar und Februar 2017 konnten die Wintersport-Frequenzen gegenüber dem Vorjahr gesteigert werden, ebenso im April 2017 dank des starken Ostergeschäfts. „Insgesamt werden wir in der Wintersaison 2016/2017 weniger Wintersport-Frequenzen verzeichnen, dennoch stimmt uns positiv, dass wir diese Frequenzen ab 1. Januar 2017 gegenüber der gleichen Vorjahresperiode um 2 Prozent erhöhen konnten“, schildert Christoph Egger, Direktor der Schilthornbahn AG. „Der Skibetrieb im Dezember 2016 und über die Festtage war nur Dank dem im Herbst 2016 erfolgten Ausbau der Beschneiungsanlage möglich“, bestätigt Egger.

Besonders erfreulich sind die sehr positiven Rückmeldungen zum Umbau des Drehrestaurants Piz Gloria und den Anpassungen im ganzen Gipfelgebäude auf dem Schilthorn.

Die anhaltende Nachfrage der Ausflugsgäste hat sich in den ersten drei 3 Monaten gar um 60 Prozent erhöht.

**Highlights prägen die Wintersaison 2016/2017**

Mit den 74. Infernorenennen vom 18. – 21. Januar 2017 bei schönem Wetter und traumhaften Pistenbedingungen auf der Strecke Kleines Schilthorn – Mürren gelang der Start ins Jahr bestens. Auch die zahlreichen attraktiven Events im SKYLINE SNOWPARK wie die Acrobag Progression Tour, das Freestyle Camp der Hunziker Brothers etc. trugen zur erfolgreichen Saison bei.

Der Karfreitag, 14. April 2017 war der deutlich stärkste Tag der gesamten Wintersaison! Auch jetzt sind die Pistenbedingungen hervorragend und der Wintersportbetrieb daher auch am Wochenende vom 29./30. April 2017 sichergestellt.

### **Ausblick und Neuerungen Wintersaison 2017/2018**

Im Sommer 2017 wird der Ausbau Beschneiungsanlage im Abschnitt Höhelücke – Allmiboden sowie Höhelücke – Maulerhubel – Winteregg realisiert. Der Standort des SKYLINE SNOWPARK bei der Sesselbahn Kandahar hat sich bewährt und wird im Winter 2017/2018 wiederum dort vorgesehen. Die Skimovie-Strecke wird an die Sesselbahn Winteregg verlegt.

Event-Highlights werden die 75. Jubiläums-Infernorennen vom 17. – 20. Januar 2018 mit zahlreichen Neuheiten sowie die Durchführung des FIS Telemark World Cup und der FIS Telemark Junioren Weltmeisterschaften vom 21. – 24. März 2018.

Abgerundet wird die Saison mit dem Swiss Snow Happening (Schweizer Meisterschaften der Skilehrer) vom 11. – 15. April 2018 mit rund 1400 Teilnehmern.

#### **Bildlegende:**

Schneekanone Schilthorngebiet

Hoch aufgelöste Bilder sind verfügbar: [www.schilthorn.ch](http://www.schilthorn.ch) / Newsroom / Aktuell